

Mercado Campesino en Popayán

Visite y compre en el mercado campesino que inicia mañana, sábado 30 de abril, en el barrio Camilo Torres, y apoye esta dinámica económica en un entorno adecuado con condiciones de seguridad y bienestar.

Invita Administración Municipal 'Vive El Cambio'.



Nuevo Mercado Campesino

precios justos y la mejor calidad

SÁB y DOM
3:00 a.m. - 3:00 p.m.

Lote de la calle 5 con cra 25 esquina
Barrio Camilo Torres, diagonal al
Parque Informático Carlos Albán

Continúa celebración del Día de la Niñez

La Alcaldía de Popayán a través del Despacho de la Gestora Social y del Programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno Municipal, se une a la Caja de Compensación del Cauca, Comfacauca para celebrar el mes de la niñez y la recreación. Al evento, totalmente gratuito, podrán ingresar los niños y las niñas con un acompañante adulto.

Fecha: sábado 30 de abril
Lugar: Centro Recreativo Pisojé
Hora: 8:00 a.m.



La niñez de Popayán le dijo si a 'Yo pinto la ciudad que quiero'

En una jornada colmada de sonrisas, sueños y creatividad, los niños dibujaron y pintaron la ciudad en la que anhelan vivir. Sus aportes serán tenidos en cuenta en el Plan de Ordenamiento Territorial.



Por primera vez una ciudad en Colombia en el marco de la celebración del Día de la Niñez, abrió el espacio para que sus niños y niñas a través del dibujo expresaran lo que quieren de ella y dieran a conocer como les gustaría transformarla.

Desde las 9 de la mañana del viernes 29 de abril se realizó en el Parque de Caldas, centro de Popayán, el taller 'Yo pinto la ciudad que quiero', actividad, en la que participaron 100 niños de colegios de esta capital, y en cuyos dibujos plasmaron cómo quieren ver a Popayán en un futuro cercano.

La actividad, organizada por Mariela Escobar, gestora social del Municipio, y dirigida por el Maestro Alfonso Espada, del colectivo Dibujando a Popayán, simultáneamente se realizó en las instituciones educativas de la ciudad; en horas de la tarde el taller se llevó a cabo con niños que están en la Unidad de Pediatría del Hospital Universitario San José. Se contó con el apoyo de la Oficina Asesora de Planeación, y las secretarías de Gobierno, Educación, y Deporte y Cultura,

"La respuesta fue muy favorable, hemos recibido respuesta positiva de 30 instituciones educativas que enviaron sus niños representantes. Recibieron la capacitación que les dio el profesor Alfonso Espada, quien lideró la actividad", afirmó Mariela Escobar Ortega, gestora social del Municipio.

Destacó que la actividad fue maravillosa y que los niños dieron muestra de que tienen muy claros los conceptos de lo que es ciudad. También invitó a los adultos a enseñarles a los niños a pensar en ciudad y a cuidar el entorno que tienen porque es aquí donde viven y están creciendo.

De acuerdo con la Gestora Social la actividad también se convirtió en un espacio de reflexión para que los niños fortalecieran el sentido de pertenencia por la ciudad y se interesaran por conocerla y

transformarla. "Siempre que se trabaja con niños es llenar el espíritu por su alegría y espontaneidad", puntualizó.

Por su parte Francisco León Zúñiga Bolívar, jefe de la Oficina Asesora de Planeación señaló que "resulta que la mayoría de las definiciones de sostenibilidad dicen que debemos conservar los recursos presentes para garantizar el bienestar de las generaciones futuras, pero nadie en el país le había preguntado a las generaciones futuras cuales son esos recursos, y qué ciudad quieren que les dejemos".

Así pues por primera vez en el país, una Administración Municipal les preguntó a sus niños cual es la ciudad anhelada, y esos insumos serán tenidos en cuenta "para que la voz de los niños y las generaciones futuras realmente queden plasmadas en el ordenamiento de la ciudad".

Una vez recopilados todos los dibujos de los niños se hará un análisis y una publicación donde se mostrará cuál es su visión de la ciudad. "Sí quieren más parques, sí quieren más ciclo rutas, zonas verdes, o vías, porque los niños son muy conscientes de las problemáticas que vive la ciudad y tienen ideas que aportar, y las queremos recoger", concluyó el funcionario.

Experto en educación visitó la ciudad de Popayán

Darío Montoya Mejía, ex director del SENA, y actual presidente del Consejo Superior de la universidad ELITE se refirió a la enseñanza y su conexión con el proyecto de vida del estudiante.



En horas de la mañana del viernes, el Alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, el secretario de Educación, Jhan Sandoval, y la Secretaria del Deporte y la Cultura, Claudia Cruz, se reunieron con Darío Montoya Mejía, ex director del SENA, y actual presidente del Consejo Superior de la Escuela Latinoamericana de Ingenieros, Tecnólogos y Empresarios ELITE.

Durante la importante reunión, Montoya, de amplia trayectoria en el tema educativo a nivel nacional e internacional, abordó el tema de los retos de la educación donde debe ser fundamental su conexión con el proyecto de vida del estudiante y el fortalecimiento del emprendimiento, la investigación científica y la tecnología.

“Yo creo que el Secretario de Educación tiene un interés que fue el que nos atrajo a buscar un trabajo conjunto, que es ese de integrar una serie de tareas y conceptos por una mejor educación en Popayán que les permita a los jóvenes identificar oportunidades”, afirmó Montoya.

Por su parte el alcalde César Cristian Gómez Castro destacó que la importancia de los aportes de Darío Montoya radica en que ha sido una de las personas que ha generado diferentes modelos de tipo educativo en el país. “Vamos a contar con la asesoría de él, va a estar aquí visitando la ciudad y desde luego las diferentes instituciones para conocer la realidad de lo que acontece”, concluyó.

Aún quedan beneficios para el pago del Impuesto Predial

Hasta el próximo 31 de mayo estará vigente el descuento del 10% en la cancelación de esta obligación tributaria para todos los contribuyentes



El 31 de mayo del año en curso vence el último plazo de beneficios económicos para todos los contribuyentes del impuesto predial que aún no se han acercado a la Secretaría de Hacienda, de la Alcaldía de Popayán, para ponerse al día en la cancelación de sus obligaciones tributarias.

Caber recordar que el primer alivio que la Administración Municipal brindó a los payaneses en la cancelación de esta obligación, venció el pasado 31 de marzo con un descuento del 27% para aquellos que se

encontraban al día con la vigencia 2015, y del 22% para los que aún teniendo deudas de periodos anteriores, cancelaron la vigencia actual.

“Aunque uno de los dos alivios que ofrece la Administración Municipal durante el año ya venció, los ciudadanos no pueden dejar de aprovechar el segundo y último beneficio que les queda para ponerse al día con la cancelación de este tributo. En la Secretaría de Hacienda Municipal estamos prestos a atender a los ciudadanos, para brindarles la asesoría necesaria”, indicó Claudia Ximena García Navia, secretaria de Hacienda.

La encargada de dicha dependencia indicó que en junio próximo, la Administración Municipal realizará el respectivo balance del primer semestre del año en lo referente al recaudo de este impuesto, y que a partir de allí se empezarán a aplicar las respectivas sanciones en intereses por mora.

“Es precisamente a esas acciones que no queremos llegar, por eso invitamos a todos los habitantes de la ciudad a que, no solo aprovechen este último descuento, sino a que se pongan al día y se eviten cualquier tipo de inconvenientes”, puntualizó la funcionaria.

Avanza Acueducto veredal en Popayán

Más de 120 mil personas de 34 veredas de la ciudad serán beneficiadas con el proyecto, con una inversión en su segunda fase de 6 mil 400 millones de pesos



Como parte de los compromisos por brindar un servicio de agua de calidad para los usuarios de la zona rural y urbana de la ciudad, la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P., avanza en la ejecución de 150 kilómetros de redes de acueducto como parte del proyecto veredal, que inició en el año 2014 y que cuenta con una inversión de 6.400 millones de pesos en su segunda fase.

José Giovanni Obando Saldarriaga, Subgerente Técnico y Operativo del Acueducto y Alcantarillado de Popayán destacó el proyecto como uno de los más impactantes para la ciudad y de beneficio para sus usuarios, quienes serán beneficiados con el servicio de agua potable.

“El proyecto avanza con dinamismo, tenemos más de 25 veredas conectadas desde la planta de Palacé y estamos trabajando en los últimos tramos del acueducto veredal. Esta será una transformación positiva para los usuarios del servicio, quienes recibirán agua potable, de mejor calidad y de manera permanente”, puntualizó el funcionario.

Esta es la segunda fase del acueducto veredal, que actualmente cuenta con la construcción de 120 kilómetros de redes aproximadamente; y que con su finalización beneficiará a más de 120 mil personas del sector urbano y de 34 veredas de Popayán.

Decreto N° 20161330015615

Por medio del Decreto N° 20161330015615 del 28 de abril de 2016, la Alcaldía de Popayán desde su Secretaría de Hacienda realiza traslados internos presupuestales.

Para mayor información descargue el Decreto N° 20161330015615 adjunto.

Alcaldía de Popayán apoya evento porcicultor

El próximo jueves 5 de mayo en el auditorio del Centro Administrativo Municipal-CAM, se llevará a cabo un conversatorio de cuidado porcino



ENCUENTRO REGIONAL PORCÍCOLA

CAUCA 05 de mayo

Auditorio CAM
Alcaldía Municipal
Carrera 6 No. 4 - 21 Popayán

Evento:

- 8:00 a.m. Inscripciones e instalación del evento
- 8:40 a.m. Charla Institucional - Cédula Porcícola
- 9:30 a.m. Beneficios del Centro de Servicios Técnicos y Financieros
- 10:00 a.m. Asociatividad para el sector porcícola
- 10:30 a.m. Refrigerio
- 10:50 a.m. Buenas prácticas y bioseguridad en granjas porcícolas
- 12:00 m. Importancia del beneficio formal de porcinos
- 12:30 p.m. Almuerzo
- 1:30 p.m. Principios de bienestar animal
- 2:00 p.m. Porcicultura legal y ambientalmente sostenible
- 2:30 p.m. Programa de erradicación de PPC y sanidad porcina
- 3:00 p.m. Diagnóstico sanitario y ambiental en granjas porcícolas
- 3:30 p.m. Día de la Carne de Cerdo

Organiza:

- Asociación Colombiana de Porcicultores
- FONDO NACIONAL DE LA PORCICULTURA

Invitan:

- Alcaldía de Popayán
- Agropecuaria El Rodeo

Información: ☎ 3185177290 - 3105416051 | ✉ wbenavides@asoporcicultores.co

Impulsar los sectores productivos en Popayán es una de las principales metas de la Administración Municipal 'Vive el Cambio', en pro de mejores oportunidades laborales para los ciudadanía en general.

En línea con este objetivo, la Alcaldía de Popayán a través de Unidad Municipal Asistencia Técnica Agropecuaria- Umata, apoya el 'Encuentro Regional Porcícola', en articulación con Asociación Colombiana Porcicultores, Agropecuaria El Rodelo, que se realizará el próximo jueves 5 de mayo en el auditorio del Centro Administrativo Municipal-CAM, a partir de las 8:00 a.m.

Eduard Emilio Quintero, jefe de la Oficina de Umata, resaltó que dar oportunidades a los productores, como en este caso la cadena porcícola, es un eje primordial en el trabajo que se realiza desde la dependencia. "Hemos impulsado varias labores que nos permiten identificar los principales sectores a fortalecer en Popayán, a través de los cuales las comunidades pueden alcanzar una mejor calidad de vida y un impulso económico que permita posicionar a la ciudad como un referente de interés para los empresarios", agregó.

Temas como buenas prácticas y bioseguridad, asociatividad en la cadena de la porcicultura, bienestar animal y componentes legales y ambientales, serán algunos de los temas tratados en el encuentro.

**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán**